



En el marco del convenio de cooperación interinstitucional que mantiene con la Junta, la Fundación José Esteban Antón Isaías donó un lote de equipos e implementos de rehabilitación física que servirán para atender a los pacientes del Hospital Roberto Gilbert.

La donación se implementó en el área de fisiatría de la entidad y consiste en ocho compresas calientes, dieciséis pesas de arena, un equipo de pedaleo estático, cuatro compresas frías, un equipo trampolín, dos caminadoras, y dos bicicletas estáticas.

José Contreras Potes, coordinador de Fisiatría indicó que la donación permite mejorar el equipamiento del área que diariamente atiende alrededor de 100 infantes ambulatorios y hospitalizados con diferentes trastornos funcionales.

La donación la realizó Soledad Carrillo Álava, directora de la Fundación quien ratificó el compromiso de contribuir al bienestar de la niñez y apoyar la labor social de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.